



〈新病院の外観〉

## 新市立中央病院の建設工事が進んでいます

～ ベージュ色の外観が姿を現しました ～



〈外来廊下〉



〈一般病室〉

問い合わせ先

病院建設課 (☎ ☎5121 内線8715)

官庁街通りを通行されたかたは、すでにお気づきかと思いますが、長い間、足場やシートで覆われていた新市立中央病院の外観が、ついに姿を現しました。ベージュ色を基調にし、アクセントとして、官庁街通りの桜の幹の色をイメージした濃いグレー色を各階バルコニー部に使用しています。

外回りの工事の状況は、残すところ現病院の北側で工事している渡り廊下の建設と雑工事のみとなりました。渡り廊下に関しては、すでに骨組工事はおおむね完了し、これから内・外装の仕上げ工事に着手し、新病院と共に完成予定です。

内部の工事の状況は、工事の最終段階に入り、各階共通で床・壁等の

内装仕上げ工事を行っています。内装の特徴として、各階ごとにテーマカラーを決め、床材・ドアなどをその色で統一し、見た目にも鮮やかなものとなっています。

そのほか、病棟や病室に設置される手すりや造り付け家具の取り付け、ならびに照明器具などの設備機器の取り付けも順次行っており、建物の完成は12月末となります。その後、医療機器などの設置、そして現病院からの引越しを行い、平成20年5月の新装オープンとなります。

オープン後は、現病院の東棟・北棟などの解体工事、西棟・西棟新館の改修工事、南側渡り廊下の建設、駐車場の整備を行い、全館完成は21年6月の予定となっています。